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会  議  録 （１） 

会 議 の 名 称 令和３年度第２回入間市環境審議会 

開 催 日 時 令和４年３月２４日（木）（会議成立日） 

開 催 場 所 （書面会議） 

議 長 氏 名 黒瀧 孝秀 

出席委員(者)氏名 

相葉 学、伊藤 雅道、加治 隆、川名 千鶴子、黒瀧 孝秀、 

斎藤 令子、篠塚 玲子、高村 賢二、手島 吉紀、永井 健一、 

中村 巌、新関 隆、平塚 基志、森 友和 

欠席委員(者)氏名 － 

説明者の職氏名 － 

会 議 次 第 

(公開・非公開の別) 

１ 開会 

 ２ 議題 

（１）令和４年度以降の入間市重点取り組みについて 

（２）令和３年度版 いるましの環境 第三次入間市環境基本

計画環境報告書について 

（３）入間市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）策定に係

る事前調査について 

（４）その他 

３ 閉会 

非 公 開 理 由 なし 

傍 聴 者 数 なし 

配 布 資 料 

〇 入間市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）策定に係る事前

調査報告書 

※ 令和３年度版 いるましの環境 第三次入間市環境基本計画環

境報告書は、第１回審議会で配布した資料を参照 

事務局職員職氏名 

【環境経済部】部長 原嶋 裕子、次長 戸澤 利彦 

【環境課】  課長 浅川 英雄、主幹 廣瀬 光太郎、 

主事 神田 啓佑  

会議録作成方法 意見書の提出による 
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会  議  録 （２） 

議 事 の 概 要 （ 経 過 ） ・ 決 定 事 項 

 

１ 議事進行について 

 ・１月２６日 会議の開催通知、次第及び下記議題（１）から（４）についての資料等を

委員へ送付。 

 ・２月３日までに委員が議題（１）から（４）についての資料に対する意見を意見書にま

とめ、窓口持参、郵送、ＦＡＸまたはメールで提出。 

・２月２１日 委員へ令和３年度版 いるましの環境 第三次入間市環境基本計画環境報

告書に対する市民意見聴取結果及び市の回答についての資料を送付。 

 ・２月２２日 会長・副会長および事務局にて各委員より提出された意見書をとりまとめ

た「環境の保全及び創造に関する施策の進捗状況について（意見）（案）」（以降「市

提出用意見書（案）」という。）を作成。 

 ・２月２５日までに委員が令和３年度版 いるましの環境 第三次入間市環境基本計画環

境報告書に対する市民意見聴取結果及び市の回答に係る質問・意見書を提出。 

 ・３月１４日までに会長・副会長および事務局にて「市提出用意見書（案）」を修正。 

 ・３月１８日 委員に「市提出用意見書（案）」への意見書の提出依頼。 

・３月２４日までに１５名の委員より、意見書案に対する意見が確認できたため、会議成

立とした。 

 

議題 

（１）令和４年度以降の入間市重点取り組みについて 

（２）令和３年度版 いるましの環境 第三次入間市環境基本計画環境報告書について 

（３）入間市地球温暖化対策実行計画（区域施策編）策定に係る事前調査について 

（４）その他 
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議 事 の 概 要 （ 経 過 ） ・ 決 定 事 項 

２ 追加議題 

議題 

令和３年度版 いるましの環境 第三次入間市環境基本計画環境報告書に対する市民か

らの意見書について 
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会  議  録 （３） 

発 言 者 発 言 内 容 

 議題（１）から（４）について 

〇意見等及び回答については、令和３年度第２回環境審議会 意見・質 

 問一覧を参照。 

〇会長・副会長および事務局にて作成した「市提出用意見書（案）」に

対する意見・質問 

・本文５行目 「・・・感染拡大防止の事業の中止や延期があるもの

の、・・・」は、感染防止の事業自体が中止になり、延期になったよ

うに読めてしまいますので、「・・・感染防止のため、事業の中止や

延期があるものの・・・」とした方が分かり易いと思います。 

  (相葉委員) 

・３つの項目については意見なしですが、後書きについて、繰り返しの

語句及び違和感のある言い回しがありましたので、以下の文章を提案

します。「そのため（中略）望まれます。」→「より良い報告書とな

るよう、評価指標の進捗状況には実績値や評価についての補足を加え

るなどの工夫をお願いします。」 

報告書を良いものにする努力は必要ですが、どうすれば伝わるかなと

いう工夫が大切だと思います。 

「一段の努力」→「一段と」という使い方が一般的ではないでしょう 

か。「一層の努力が」では強すぎるので、少しの努力というニュアン

スで使っていると思いますが、「一段の努力」 

という言い回しはあまり目にしません。私の勉強不足だったら申し訳

ありません。（斎藤委員） 

・５行目 染症の感染拡大防止の事業→感染症の拡大防止の為に事業の

中止（が適当であると思われる。） 

県との共同事業「事業系ごみ削減キャンペーン」について 

３行目 事業ごみ→事業系ごみ（が適当であると思われる。） 




